

- Je <u>n'hurlerai pas</u> sur les joueurs.
- Je ne laisserai pas faire de <u>gestes</u> <u>anti-sportif</u> à mes joueurs.
 - Je ne manifesterai jamais ouvertement mon mécontentement envers l'arbitre.
 - Je suis conscient que le <u>J.A</u>, comme les joueurs, est là pour apprendre. Il <u>peut donc</u> <u>commettre des erreurs</u>, tout comme mes joueurs ou moi même.
- Je suis conscient que le handball est un jeu et donc de ce fait que les enfants sont là pour s'amuser, et pas pour être champion du monde.

Signature Cadillac nom et prénom Signature visiteur nom, prénom et club

La charte a t-elle été respectée ?

La charte a t-elle été respectée ?

OUI | NON | EN PARTIE

OUI || NON

EN PARTIE